

Sandrine Ringler : "Une belle revue d'effectif"

FOOTBALL FÉMININ - SUD LADIES CUP (U19/U20) Cette semaine, la sélectionneuse des Bleues va diriger une équipe très remaniée, qui ouvre son tournoi, ce soir à Avignon, contre le Panama

Comme le Festival International Espoirs, l'histoire version masculine, le Sud Ladies Cup est un terrain propice à l'écllosion de vraies révélations. Dans les rangs de l'équipe de France, les potentielles découvertes ne manquent pas, lors de cette édition 2023. Et pour cause. Calé à une période qui ne correspond pas aux dates FIFA, ce tournoi est incompatible avec les intérêts des clubs ni de position. C'est d'autant plus vrai, en ce moment, que de gros enjeux luttent pour le titre, les places européennes ou le maintien) prédominant dans le championnat de D1.

"C'est l'opportunité de montrer tout ce qu'elles savent faire."

SANDRINE RINGLER

En conséquence, pas moins d'une quinzaine de joueuses ordinairement convoquées ont échappé aux souhaits de Sandrine Ringler qui, compte tenu du niveau global du plateau, avait initialement envisagé de s'appuyer sur cette Sud Ladies Cup pour préparer le championnat d'Europe programmé en juillet. Dès lors, l'objectif change un peu, indique la sélectionneuse. Ce ne sera pas forcément une préparation avec une équipe au complet, mais plutôt une belle revue d'effectif consistant à voir quelles joueuses seront en mesure d'être ajoutées à la liste pour le championnat d'Europe, sachant que certaines d'entre-elles étaient soit blessées à un moment, soit devantées par une concurrence qui ré-



"Je suis persuadée qu'on aura quelques surprises qui pourront intégrer le groupe pour l'Euro", indique Sandrine Ringler. /PHOTO FFF

pondait aux attentes. Là, au moins, c'est vraiment l'opportunité de montrer tout ce qu'elles savent faire, et je suis persuadée qu'on aura quelques surprises qui pourront intégrer le groupe pour l'Euro."

Pour ces dernières, dont des néo-internationales, le test sera d'autant plus significatif

"Une telle rivalité, c'est le meilleur moyen pour se situer et pour s'étalonner."

que leurs adversaires sont appelés à proposer une opposi-

tion de tout premier ordre et particulièrement intéressante de par leurs caractéristiques. Ce sont des équipes hors Europe que nous n'avons pas l'habitude de rencontrer, souligne Sandrine Ringler. Une telle rivalité, c'est le meilleur moyen pour se situer et pour s'étalonner. Cette semaine, on sera vite dans le rythme. Le Japon est une valeur sûre, lui qui est dans le dernier carré, en Coupe du monde, chez les jeunes. On va découvrir le Panama (ce soir) et le Cameroun, même si une équipe africaine est toujours très athlétique. Tout ça va permettre à mes joueuses de se confronter, d'embler, au haut niveau."

Laurent BLANCHARD
lblanchard@laprovence.com

Le programme au Parc des Sports

Cameroun - Japon.....	0-3
France - Panama.....	aujourd'hui à 18h
Japon - Panama.....	vendredi 19 mai à 17h
France - Cameroun.....	vendredi 19 mai à 21h
Cameroun - Panama.....	dimanche 21 mai à 14h
France - Japon.....	dimanche 21 mai à 18h

Les matches sont gratuits

TENNIS

La Barthelasse s'ouvre à l'international

Malgré sa petite structure, le Tennis Club Avignon Barthelasse rêve de faire les choses en grand avec deux hommes à la tête: le président Pierr Dale et le directeur sportif Zino Midoun. Ce dernier, bien connu sur les courts français depuis quelques années, a pris ses quartiers, avec ses joueurs, depuis presque un an au sein du club de La Barthelasse pour faire progresser sa jeune garde en France.

En tant que France "qui est très bien structurée tennisiquement", les protégés de Zino Midoun ont trouvé ce qu'ils recherchaient pour parfaire leur formation tout au long d'une saison. "Le projet, au mois d'octobre, est qu'ils commencent à intégrer le circuit professionnel, notamment pour Abdelmalek (meilleur jeune algérien de



L'entraîneur Zino Midoun entouré de ses deux protégés Abdelhamid Abdelmalek et Khitous Lokmane sur les courts du Tennis Club Avignon Barthelasse. /PHOTO JÉRÔME BEY

puis quelques années, ndr), et être autour de la 2000 et 1500 place mondiale, car Zino Midoun. Il y a des tournois toutes les semaines et c'est génial pour les joueurs de progresser sérieusement et rapidement."

À l'heure actuelle, le moral est beau fixe pour toutes les parties qui trouvent leur compte: joueurs, entraîneur et club. "On voulait disputer un maximum de tournoi sur une année complète afin d'avoir un volume de match suffisant pour progresser. Tout en faisant profiter le club en faisant monter l'équipe première de La Barthelasse qui est montée en pré-nationale et qui ambitionne de rejoindre le championnat national la saison prochaine, ndr", indique Zino Midoun. Un échange gagnant-gagnant.

Quentin GIL

PÉTANQUE "VAUCLUSE" DOUBLETTES MIXTE

Morières bourreau de Bédarrides



Pascaline Pioggini et Michel Aubert ont battu en finale leurs homologues bédarridais Manon Debard et Jean-Alfred Debar. /PHOTO J.-C.U.

Disputés sur deux journées le week-end dernier, les championnats de Vaucluse doubles mixte ont couronné une excellente formation de la Boule Dorée de Morières-les-Avignon, composée de Pascaline Pioggini et Michel Aubert.

Les phases éliminatoires, du samedi, organisées sur trois sites différents selon la zone attribuée aux clubs participants, ont enregistré la participation de 271 équipes (82 au Thor, 66 à Valréas et 123 à Caromb). Trente-deux doubles étaient encore en course le dimanche matin, sur le boulodrome thorais. Et seulement huit équipes en début d'après-midi pour les quarts de finale, dont trois formations de la Boule Ferrée Fretée de Bédarrides de leur présidente Mireille Boccabella.

La finale consacrant la surprenante équipe de la Boule Dorée

de Morières-les-Avignon, qui avait fait preuve d'une constante régularité avec notamment un appoint très précis de Pascaline Pioggini et un tir destructeur (avec de nombreux carreaux) de son "canonnier" Michel Aubert. Face à eux, Manon Debard (déjà titrée cette saison en doubles féminines) et son père Jean-Alfred Debard, qui retrouve petit à petit ses sensations après une longue période d'inactivité, n'avaient pas à rougir de leur défaite, car ils avaient produit un excellent niveau de jeu depuis le début de la compétition. Ce qui leur a permis de décrocher un billet pour le régional le 21 mai prochain à Briançon.

Les représentants de la Boule Dorée de Morières seront, quant à eux, bien présents aux championnats de France les 24 et 26 juin à Soustons (Landes).

Jean-Claude URANGA

ZOOM SUR le rugby à XIII



Championnat de France (demi-finale): la marche était trop haute pour les U19 "Elite" de Carpentras.

Samedi dernier, les Carpentrasiens sont tombés sur une grosse équipe de Saint-Estève XIII Catalan et se sont inclinés aux portes de la finale (44-10). D'entrée de jeu, les Perpignans ont imposé leur physique avec un jeu rapide qui a pris à défaut une équipe comadine qui a manqué de jus. Saint-Estève XIII Catalan a pris le large rapidement pour mener au score à la mi-temps (32-4). La seconde période a été plus équilibrée mais les Catalans se qualifient logiquement pour la finale. Pour la formation carpentrassienne, cette première année en championnat "Elite" a été exemplaire avec deux demi-finales à la clef (l'autre était en coupe de France, notre photo). Mais cette formation a de l'avenir, avec de nombreux joueurs en première année U19, dont la plupart évoluaient en U17 la saison dernière avec un titre national "Elite".

D.P./PHOTO ARCHIVES R.L.

FOOTBALL

Un stage d'éducateurs qui a fait le plein



Récemment, au District Grand Vaucluse, s'est déroulé un stage CFFP qui concerne les équipes de jeunes. Vingt-cinq participants étaient présents et encadrés par les conseillers Jonathan Jager (CTD PPF), Mounir Bensalah (CTD DAP), Véronique Bernard (conseillère pédagogique) et Mourad Rakeb (commission technique).

/PHOTO M.S.